



180 m<sup>2</sup>

Réf. 2122

Prix NC

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonnière - Propriété atypique, vue panoramique mer. A quelques kilomètres de Cannes et à seulement 500 mètres des plages de Mandelieu la Napoule, des commerces et restaurants, en position dominante, très belle Bâtisse classée, vue panoramique mer. Cette propriété atypique d'environ 200 m<sup>2</sup> dispose de nombreux espaces de détente invitant à la farniente et la convivialité pour de beaux moments en famille ou entre amis. Nous aimons ses espaces extérieurs tous donnant sur la mer, sa piscine à débordement de 10mX6 vue mer avec ses transats, son salon de jardin, sa grande table de repas et ...

Seasonal rental - Atypical property, panoramic sea view. A few kilometres from Cannes and just 500 metres from the beaches of Mandelieu la Napoule, shops and restaurants, in a dominant position, this beautiful listed building boasts panoramic sea views. This atypical 200 sqm property has plenty of space to relax and enjoy time with family and friends. We love its outdoor spaces, all overlooking the sea, its 10m x 6m infinity pool with sea view, deckchairs, garden furniture, large dining table and barbecue. Double sea-view lounge with large dining table, working fireplace, two sofas, TV, desk and ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

